

Auch Vierte im Pokal weiter

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 00:03 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 29. März 2014 um 00:28 Uhr



Die Auslosung des D-Pokals hielt für die 4. Herren am 23. November ein ganz besonderes Schmankerl bereit: Ausgerechnet gegen den Lokalrivalen TuS Rheinböllen 3 musste man auswärts antreten. Und entgegen des vermuteten Heimvorteils verlief das Pokalspiel zugunsten des TuS Dichtelbach. Mit 4:0 machte die Mannschaft mit Karl-Heinz Grundke, Florian Wittek (Foto) und Manfred Franz kurzen Prozess und gewann neben den drei Einzeln auch das Doppel in Person von Florian und Karl-Heinz. Dass am Ende insgesamt nur ein Satz verloren wurde, unterstreicht noch einmal die Deutlichkeit des Kräfteverhältnisses.